

NAMENTLICH

...im ReblandKurier:

Richard Stoll, Hans Schulz, Benedikt Tröscher, Annette Zimmermann, Cem Özdemir, Andreas Zimmermann, Ulrike Lang, Matthias Wattinger, Rita Mikait, Christian Riesterer, Karin Eberlin, Bruno Ogbus, Lucas Höler, Alfredo Mendieta, Philipp Lienhart, Prof. Dr. Dr. Klaus Mylius und viele andere

TC Munzingen feierte 50-jähriges Bestehen

Munzingen. Am vergangenen Sonntag feierte der Tennisclub Munzingen sein 50-jähriges Bestehen mit einem Jubiläums- und Familientag. Die Anlage am Südende des Tunibergs, direkt unterhalb der St. Erentrudis-Kapelle gelegen, bot bei bestem Sommerwetter den idealen Rahmen für ein vielseitiges Fest. Auf allen vier Sandplätzen herrschte den ganzen Tag über reges Treiben. Es gab Schnupperangebote für alle Altersgruppen, eine Tennisolympiade sowie ein Midnight-Turnier. Auch für Kinder war etwas geboten. **Mehr auf Seite 2**

Tennisclub feierte 50 Jahre

Vielseitiges Programm beim Jubiläums- und Familientag des TC Munzingen

Munzingen. Am Sonntag, den 13. Juli, feierte der Tennisclub Munzingen sein 50-jähriges Bestehen mit einem Jubiläums- und Familientag. Die Anlage am Südende des Tunibergs, direkt unterhalb der St. Erentrudis-Kapelle gelegen, bot bei bestem Sommerwetter den idealen Rahmen für ein vielseitiges Fest.

Auf allen vier Sandplätzen herrschte den ganzen Tag über reges Treiben. Im Mittelpunkt standen Schnupperangebote für alle Altersgruppen, eine Tennisolympiade sowie ein Midnight-Turnier auf den mit Flutlicht ausgestatteten Plätzen. Für kleinere Kinder gab es neben dem Sportangebot einen kleinen Spielplatz am Clubheim.

Zwischendurch erschien Gründungsmitglied Hans Schulz aus Munzingen, der einen Tag vorher noch seinen 87. Geburtstag gefeiert hatte, in voller Tennismontur und wurde auch direkt mit einem gesungenen Geburtstagsständchen des Vorstands überrascht. Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz: Gegrilltes, Pommes, Kuchen, Kaffee und kühle Getränke



Von links: Andreas Zimmermann (Erster Vorstand), Ulrike „Ulla“ Lang (21-fache Clubmeisterin) und Hans Schulz.

Foto: mbu

standen den Gästen in großer Auswahl zur Verfügung.

Seit seiner Gründung am 2. Juli 1975 hat der Verein mit heute rund 135 Mitgliedern zahlreiche Entwicklungen durchlaufen. Erster Vorstand Andreas Zimmermann erklärt stolz: „Die ersten Plätze wurden in Eigenleistung errichtet. Auch das Clubheim wurde neu errichtet und stetig erweitert.“ Dabei habe der Verein Höhen und Tiefen durchlaufen. Er erinnert an die Boomjahren nach den Wimbledon-Erfolgen von Boris „Bobbele“ Becker und Steffi Graf bis zu den Herausforderungen der Pandemie. „Derzeit verzeichnet der TC Munzingen glücklicherweise wieder steigende Mitgliederzahlen und rege Beteiligung am Vereinsleben“

resumiert Zimmermann. Nach verschiedenen Ausbauarbeiten des Vereinsheims habe der Verein zuletzt in ein Online-Platzbuchungssystem und eine neue Ballmaschine investiert. Auch in Zukunft investiere man weiter in moderne Technologien. So sei die Flutlichtanlage doch etwas in die Jahre gekommen und der Vorstand mache sich Gedanken, sie durch eine moderne LED-Anlage zu ersetzen. Das Jubiläumsfest bot einen feierlichen Anlass für einen Rückblick auf 50 Jahre Vereinsgeschichte und einen zuversichtlichen Ausblick auf die kommenden Jahre.

Martin Büttner

Weitere Informationen

<https://tennisclub-munzingen.de>